

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！



**お詫びとお礼**

先日(三月二十三日)に弊社の敷地内で起きた火災ではたくさんの方々にご心配、ご迷惑をおかけしました。誠に申し訳ありませんでした。

当日は東名阪自動車道を約三時間くらい通行止めにしてしまい、みなさまにも影響があったと思います。重ねてお詫び申し上げます。

ただ、タイヤが燃えてしまったことと、近所の養鶏所の農作物に被害があったところもなく、けが人を出すことはなく、大きな被害を与えたとはいえず、不幸中の幸いと思っています。

お叱りや苦情の連絡もほとんどなく、逆に励ましやお見舞いの言葉をたくさんいただきました。大変感謝すると同時に、みなさまの温かさにご感謝しております。お気遣いいただいた方々、本当にありがとうございます。

こんなことで全国放送に流れてしまいました。今度いい話題で放送してもらえようように努力をしてみたいと思います。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

### 新入社員の笠井です。よろしくお願ひします！

改めまして、3月2日に入社しました、笠井早紀です！

物流会社で勤めていた経験も、事務の経験もなく、覚えることがたくさんな毎日ですが、頑張りますので暖かく見守っていただくと嬉しいです…！

趣味と言っているのかは分かりませんが、よく好きなアーティストのライブに行きます！去年は忙しくてなかなか行けず、今年もコロナウイルスの影響で次々延期や中止になっていてなかなか行けそうにないですね…

休日は出かけていることが多いです！友達とご飯を食べに行ったり、家族でちょっと遠出したり。最近はコロナでなかなか遠出はできませんが…また、おさまったら観光や旅行したいなと思います！

今月もカワキタエクスプレスをよろしくお願ひします！



↑去年のクリスマスライブ。イルミネーションがキレイでした



姉と伊勢に行ったときの写真で

先日の弊社敷地内の失火に際しまして、皆様には多大なご迷惑とご心配をおかけしまして、誠に申し訳なく深くお詫び申し上げます。東名阪道が通行止めとなり周辺地域の皆様をはじめとする多くの皆様には多大なる影響を与えることとなりました。今回の不始末を戒めに、今後二度とこのような事のないよう細心の注意を払う所存でございます。どうか皆様にはご寛容のほど伏してお願い申し上げます。

失火のお詫び

一般輸送部 配車担当の中村です！



### 新人紹介

今月より事務員さんが入社してくれました。笠井早紀さんです。電話では『新入社員の笠井です。』というので皆様、優しく電話応対を宜しくお願い増す。

【電話での禁止事項】

- ①早口でしゃべらないで下さい。
- ②面白くないギャグは言わないで下さい。

笑い過ぎるのか？逆に気を使います。不謹慎かも知れませんが、以上 火災・笠井報告でした。

### ダイエッター

引越部 営業担当 加藤です



こんにちわ、加藤です。皆さんダイエッターってどんなイメージですか？

あれを食べちゃダメ、運動しないとダメ、そんなイメージじゃないですか？

僕もそんなイメージをずっともっていましたが、今年の今頃もダイエッターをしていました。その見事にリバウンドをしてしまいました。元通り。

年始から本気でダイエッターをしたらどうなるか？の実験を始めまして早いもので3ヶ月が経ちました。

成果は15KG減です。

ダイエッターはダメじゃなくて、これOKあれOKとOKを増やして行く事と毎日何をどうしたか、実行と結果を見ていくゲームなんだと最近思っています。

食べ物も成分を見てどういうモノを体に入れていくのを見て行くことも面白いです。

ダイエッターは苦行ではなくて、科学です！科学的な感じになっていきますが、前向きに頑張りますように4月も頑張りましょう！



### 今月の写真



もうすぐ満開

### 今月の格言(?)

天気・景気  
病気の気分  
くもの気分  
次第の元気  
やる気と元進  
もやう前向きに進

### 株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL:0595-83-1690 FAX:83-0665  
<http://www.kawakita-express.co.jp> 発行責任者:川北辰実 e-mail:kawakita@kawakita-express.co.jp  
 365日・24時間(夜は寝させて!) 受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117



# スタッフに聞きました！今月のGood&New



長女が三年間の勉強を経て国家試験に無事合格し、4月から社会人。ほんまよう頑張っていました。まじリスペクト。



休みの日は息子と公園に出かけてます、最高の息抜きになっています！次はお弁当を持ってピクニックに行ってみます！



コロナウイルスで学校が長くお休みになって、ひいばーちゃんが子守をしてもうすぐ一ヶ月。ひいばーちゃんの体力が日々むしばまれ、そろそろヤラれるコロナ。早く鎮静化してもらいたいですね。  
ps. 火事の際に心配して連絡くれた皆さん、ありがとうございました！



いつもの3月と大違いで調子狂うけど、twinsと遊ぶ時間がたっぷりあって全然OKでした。  
Fuck Corona



3月は特に良かった子や嬉しかった事が少なかったんですが、ちょっと高い財布を買った事です！



ナノブロックをご存知ですか？外出自粛の為の購入が本気になってしまった自分！一つ趣味が増えた事。



例年ならばシーズン真っ只中ですが、コロナの影響絶大で普段と変わらないひと月を過ごせてます。



**NewFace**  
3月2日に入社しました笠井早紀です！まだまだ分からないことも多いですが、精いっぱい頑張ります！



3月のGood&Newは山登りを始めた事です！先日御在所の山を急遽登山に行ったのですが何も持たずに行ったので3合目までしか登れませんでした。今度は装備を整えて山頂まで行こうと思います！



いつも通りトラブルもなく自分のペースで仕事できて満足～



2月末に追突事故をされて思いがけず新車を買う事になりました！4月には納車されるようなので楽しみです！



今年も仕事で九州へ行かせてもらいました。のんびりとドライブ気分ができて充実した時間を過ごせました。



大きな問題なく3月も終われました。



ボード旅行楽しかったです！



美味しい揚げパンの店を発見!!



**NewFace**  
卒業出来たことと入社させてもらったことです！！



3月もいろいろ有りましたが、野球も始まり、無観客ですが今年も阪神タイガースがんばって応援しますで〜。8人目の孫が産まれたました。やったー、8人めか。がんばろ！



小学生の孫の卒業式が無事出来て良かったです。



3月も体調崩す事なく過ごせて良かったです。成長できるようにきばります！



初めて牡蠣食べ放題行きました(^^)メチャメチャに美味しかったです!!来年も行きたいと思いますー!!



3月は、家族で2回誕生日がありました！毎年子供の写真を撮ってますが、ポーズを決めていたので、成長の速さを実感する月になりました！



最近色々なところに行かせてもらえるようになりました！これからもっと色々な所に行けるように頑張ります！



今まで大変お世話になりました。とてもいい経験をさせていただきました。ありがとうございました。



コロナウイルスの影響でライブが中止になり、さらに横浜スタジアムで行う予定だったファイル公演も中止に...とても悲しい事ですが、次があることを信じて私は貯金をします(泣)



コロナの影響でプロ野球の開幕が延期になってしまい開幕戦のチケットも持っていたのでショックが大きいですがそのおかげで家にいることがいつもより多く今年から少しずつ始めている料理を色々作ることが出来ました。



友達と夜カラオケに行き朝まで楽しみました。



後輩ができたことです。



特に何も無い1か月でした。4月はいろいろ楽しみたいです。



自分のことだけではないですがお客さんに「カワキタさんは若い子が多くて良い子ばかりですね」と言って頂き嬉しかったです！



**NewFace**

3月16日に入社しました田牧しずくです。私の夢は、将来大型免許を取得し、ドライバーとして仕事をする事です。まだ分からないことばかりですが、毎日少しずつ成長出来るよう頑張ります！

**今年もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお祈りします！**